



El jueves pasado, los estudiantes de sexto grado participaron en un proyecto de servicio organizado por nuestro equipo de desarrollo del carácter: preparar sándwiches para una despensa de alimentos local.

American Prep-West Valley 1: 801-839-3613 / Website @ <https://westvalley1.americanprep.org/> Traducido con el Traductor de Google

Calendario

- Todos los miércoles 4-6 "Show-What-You-Know" asamblea @ 8:15 ¡Los padres siempre son bienvenidos!
- Todos los jueves K-3 "Show-What-You-Know" asamblea @ 8:15 ¡Los padres siempre son bienvenidos!

- Martes 12 de sept Zoom de empoderamiento para padres de 7 a 8 p. m. (seguridad de Internet y teléfonos celulares)
- Sábado 16 de sept Día de Servicio "My Hometown" de WVC en nuestra escuela. De 8 a 12 del mediodía
- Martes 19 de sept Lectura de la transmisión en vivo del Día de la Constitución (WV1 a las 11 a.m.)
- Martes 19 de sept Noche familiar gratis StemFest de 4 a 8 p. m. en Mountain America Expo Center
- miércoles 20 de sept Excursión al StemFest de 5/6 grado
- 25-29 de septiembre ¡Semana universitaria! (Actividades con el equipo de desarrollo de personajes)
- martes 3 de oct Excursiones de 4.º a 6.º grado (¡oportunidad de voluntariado para padres!)
- viernes 6 de oct Salida temprana 12:15/12:35 (día de calificar)
- viernes 6 de oct ¡Día de espíritu de APA! Los estudiantes pueden usar su APA Spirit Wear.
- 9-13 de octubre Semana del Listón Blanco (el equipo de CD dirige actividades sobre cómo tomar decisiones saludables)
- Martes 10 de oct Empoderamiento de padres via zoom 7-8pm (Prevención del suicidio)
- viernes 13 de oct Fin del 1er trimestre / Día de espíritu de APA
- 16-20 de octubre Vacaciones de otoño/No hay clases

Tema Constructores de Septiembre: Soy un Constructor cuando construyo con entusiasmo.

El viernes pasado... ¿estuviste allí? La jornada estuvo llena de constructores que compartieron su entusiasmo. Lo sintieron por la mañana los padres que llegaron temprano para ayudar a cortar cientos de trozos de sandía en un tiempo récord y a instalar mesas, sillas y toldos para el gran evento. ¡Los estudiantes y el personal lo sintieron durante todo el día anticipando la diversión! ¡Se vio cómo los padres y el personal se unieron para ayudar con los juegos, el registro, el servicio de nachos y la diversión en la casa inflable! Se compartió con nuestros socios comunitarios que siempre disfrutan venir a West Valley 1. El personal y los padres compartieron entusiasmo y se acercaron para jugar "¿Eres más inteligente que un estudiante de la APA?", ¡incluso después de descubrir que se trataba de la ruleta del huevo! Se mostró un tremendo entusiasmo durante la limpieza que dejó nuestro patio trasero impecablemente limpio y listo para el día siguiente. ¡Gracias a todos los estudiantes, padres y personal que hicieron que esto sucediera! El entusiasmo es verdaderamente contagioso, y su generoso entusiasmo se extendió para hacer que nuestro evento Lights On sea tan divertido para todos. ¡Somos constructores que sabemos construir con ilusión! ¡Gracias!

Y si usted fuera uno de esos voluntarios entusiastas, ¡asegúrese de informar sus horas con el enlace al final del boletín!

Zoom Reunión de empoderamiento de padres

Nuestra primera reunión de empoderamiento para padres será sobre la seguridad de Internet y los teléfonos celulares. Esto será virtual.

reunión a las 7 p. m. el 12 de septiembre. Puede unirse a esta reunión utilizando el siguiente enlace de zoom:

<https://uetn-org.zoom.us/j/89267303321> Tenga a mano su número de familia/carpool; lo usará al final de la reunión para documentar su asistencia y ganar un incentivo para su(s) estudiante(s)--esta vez un juego especial de CornHole durante el recreo del almuerzo esta semana. La reunión también estará disponible en español.

¡VEN Y ÚNETE CON NOSOTROS PARA UN DÍA DE SERVICIO!

TRAIGA GUANTES Y HERRAMIENTAS DE JARDINERÍA.



Venga como voluntario para algo especial para nuestra comunidad de APA-West Valley 1 únete como voluntario y "My Home Town" de WVC para un Día de Servicio en nuestro campus y vecindario de WV1.

ESTE SÁBADO
16 DE SEPTIEMBRE DE 2023
8:00 A. M. - 12:00 P. M.

AMERICAN PREPARATORY ACADEMY WEST VALLEY 1
 1255 W. Crysta Avenue, West Valley City

VOLUNTARIO

“Día de servicio”: sábado 16 de septiembre, de 8 a 12 del mediodía

¡No pierdas la oportunidad de ser parte de algo especial! El sábado 16 de septiembre, somos muy afortunados de asociarnos con “My Hometown” de WVC para tener un día de servicio en nuestra escuela. Nuestros estudiantes y familias se unirán a otros voluntarios de la comunidad para realizar una limpieza sencilla y proyectos en la escuela. Incluso si sólo puedes venir por una hora, hazlo. Esta será una mañana memorable: construiremos amistades, realizaremos muchas horas de voluntariado y embelleceremos nuestro campus y nuestro vecindario. Si puede, traiga guantes, rastrillos, sopladores, desmalezadoras, escaleras de mano, escobilla de goma... ¡hay muchos proyectos en los que trabajar! ¡Veamos qué puede hacer esta increíble comunidad WV1!

Elementos de cumplimiento:

Calificaciones profesionales (Semana 3 de 4)

Nuestras encuestas para padres expresan constantemente confianza y satisfacción abrumadora con nuestros maestros en American Prep. De acuerdo con la regulación estatal, todos los maestros de APA obtienen licencia a través de una de tres opciones de licencia: Profesional, Asociado y específica de LEA. Los padres pueden solicitar en cualquier momento información sobre las calificaciones profesionales de los maestros del aula del estudiante, incluyendo: 1) si el maestro ha cumplido con los criterios de calificación y licencia estatales para los niveles de grado y las áreas temáticas en las que el maestro imparte.

Política de participación de padres y familias del distrito (Semana 2 of 4)

American Prep reconoce que la participación de los padres y las familias es clave para el rendimiento estudiantil. Brindamos muchas oportunidades para que los padres y familiares participen y se mantengan informados sobre el rendimiento académico de sus estudiantes.

American Preparatory Academy capacita al personal anualmente durante la academia previa al servicio y para maestros sobre cómo comunicarse, construir conexiones significativas e involucrar a los padres/familias y a la escuela. Estos temas se refuerzan durante las oportunidades de desarrollo profesional durante todo el año, según sea necesario.

Detalles adicionales sobre la participación de padres y familias están disponibles en los Manuales anuales para padres y estudiantes (PSHB) que se distribuyen anualmente, se publican en los sitios web de las escuelas y están disponibles en español en nuestros campus de West Valley. Para conocer la Política completa de participación de padres y familias del distrito, consulte este enlace en la página de Política del sitio web americanprep.org

Políticas escolares de participación de padres y familias (Semana 2 of 4)

Las políticas de participación de los padres en la escuela varían ligeramente según el campus y se encuentran en los Manuales para padres y estudiantes <https://www.americanprep.org/parent-student-handbooks/>. Estos manuales se distribuyen anualmente a los padres y ahora están accesibles en el sitio web de la APA en la pestaña desplegable Biblioteca para padres. Los manuales para padres y estudiantes de West Valley estarán disponibles en español.

Evaluaciones obligatorias y exclusiones voluntarias (Semana 2 of 4)

American Preparatory reconoce que las pruebas estandarizadas son una herramienta esencial para medir el aprendizaje de los estudiantes y el éxito de los maestros. Los maestros y administradores pueden utilizar los datos obtenidos de estas evaluaciones para revisar el progreso académico de los estudiantes, planificar la instrucción y compartirlos con los estudiantes y los padres. Las evaluaciones sumativas permiten que los datos se utilicen en informes públicos sobre la calidad de la escuela. Los padres pueden optar por no participar en la mayoría de las pruebas estandarizadas estatales presentando un formulario de exclusión de padres al Director Académico. Puede obtener más información sobre las evaluaciones estatales administradas en American Prep y encontrar los horarios de pruebas para el campus de su estudiante siguiendo este enlace: <https://www.americanprep.org/state-assessments/>.

Informe sus horas de voluntariado y donaciones (incluidas cada semana)

¡Gracias por sus horas de voluntariado y donaciones! Utilice este enlace para reportarlas. También está incluido en la parte posterior de la etiqueta de viaje compartido. <https://forms.gle/WEMFz3JjkSc535Lb8>

